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Product Code: 301-NL 
Product Name: Free Standing Swing Top Waste Receptacle 
Individual Carton UPC: 624622301040 
Individual Carton Shipping Dimensions: 71.1cm H x 36.8cm W x 34.3cm D (28” H x 14 ½” W x 13 ½” D) 
Individual Carton Shipping Weight: 11.5 kg (25.5 lbs)  
 
Site Location: Frost’s 301 series waste receptacles are industry standards and can be used in practically any application. 
Typically, the disposals are used in schools/universities, restaurants, malls, office buildings, condominiums, fitness 
facilities, and recreation centres. The product’s all steel construction makes it a popular choice for areas requiring 
maximum fire protection and durability.  
 
 

 
 
Features: 

• Rounded soft edge design 

• Swing top lid keeps waste out of sight 

• Comes with bag holder apparatus 

• Feet elevate the product to provide neat appearance and minimal maintenance 

• All welded construction of 22 gauge Canadian steel 

• Recommended bag size: 76.2 cm x 96.5 cm (30” x 38”) 
 
Capacity: 

• The waste receptacle has a total capacity of 80 litres (21 US gal, 17.5 Imp. gal) 
 
Materials: 

• Body: 22 gauge cold rolled steel, white epoxy finish 

• Lid: 22 gauge cold rolled steel, white epoxy finish 
 

Product Dimensions: 

• 88.3cm H x 33.7cm W x 36.2cm D (34 ¾” H x 13 ¼” W x 14 ¼” D)  
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Product Weight: 

• 10.4 kg (23 lbs)  
 

Maintenance: When exchanging bags remove the lid of the waste receptacle and then pop the bag ring out of its secure 
bracket. Then tie off the garage bag and remove. When replacing the bag please slide the bag within the ring and around 
the ring’s edge with the bag draping over the ring by approximately 6”. Then snap the ring back into its secure bracket. 
This will keep the bag properly hidden and secure. This ring is not supposed to be on the inside of the garbage bag, doing 
so may lead to accidentally throwing away the bag holder ring. Normal preventative maintenance and cleaning will keep 
Frost products functioning properly and may extend normal product life. Products should be wiped down with a damp 
soft cloth periodically. Approved stainless steel cleaner may be used to clean scuffs or fingerprints on stainless surfaces. 
Do not use harsh detergents or chemical cleaners. For general dirt and blemishes on painted steel or plastic use warm 
water and mild soap, or a general mild cleaning solution. When using any type of cleaning solution, spray onto a discrete 
area to test before full usage. After the cleaning agent is applied, wipe off with a clean soft cloth or sponge. 

Warranty: If any product or part proves to be defective within 12 months from date of shipment from the factory it will 
be repaired or replaced without any charge including freight costs when authorized. Costs resulting from the installation 
or removal of defective products are not covered under this warranty. Discolouration to stainless steel parts resulting 
from exposure to harsh environmental and / or chemicals are not considered to be defects in workmanship or material 
and are not covered under warranty. 
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Code produit: 301-NL 
Nom du produit: Poubelle à dessus pivotant sur pied 
Carton individuel UPC: 624622301040 
Dimensions d'expédition du carton individuel: 71,1 cm H x 36,8 cm L x 34,3 cm P (28 "H x 14 ½" L x 13 ½ "P)  
Poids d'expédition du carton individuel: 11,5 kg (25,5 livres) 
 
L'emplacement du site: Les poubelles de la série 301 de Frost sont conformes aux normes de l’industrie et peuvent être 
utilisées dans pratiquement toutes les applications. En règle générale, les déchets sont utilisés dans les écoles / 
universités, les restaurants, les centres commerciaux, les immeubles de bureaux, les condominiums, les installations de 
conditionnement physique et les centres de loisirs. La construction entièrement en acier du produit en fait un choix 
populaire pour les zones nécessitant une protection et une durabilité maximales contre les incendies. 
 

 
 
Traits: 

• Conception arrondie des bords doux 

• Le couvercle supérieur pivotant garde les déchets hors de vue 

• Livré avec un appareil de support de sac 

• Les pieds élèvent le produit pour offrir une apparence soignée et un entretien minimal 

• Construction entièrement soudée en acier canadien de calibre 22 

• Taille de sac recommandée: 76,2 cm x 96,5 cm (30 "x 38") 
 

Capacité: 

• La poubelle a une capacité totale de 80 litres (21 US gal, 17.5 Imp. Gal). 
 

Matériaux: 

• Corps: acier laminé à froid de calibre 22 avec revêtement en poudre époxy blanc 

• Couvercle: acier laminé à froid de calibre 22 avec revêtement en poudre époxy blanc et garniture en vinyle noir 
 

Dimensions du produit: 

• 88,3 cm H x 33,7 cm L x 36,2 cm P (34 ¾ ”H x 13 ¼” L x 14 ¼ ”P) 
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Poids du produit: 

• 10,4 kg (23,0 livres) 
 
Entretien: Lors du remplacement des sacs, retirez le couvercle de la poubelle et sortez l'anneau du sac de son support 
sécurisé. Ensuite, attachez le sac de garage et retirez-le. Lors du remplacement du sac, faites glisser le sac dans l’anneau 
et autour du bord de l’anneau, le sac recouvrant l’anneau d’environ 6 pouces. Ensuite, replacez l'anneau dans son 
support sécurisé. Cela gardera le sac correctement caché et sécurisé. Cet anneau n'est pas censé se trouver à l'intérieur 
du sac poubelle, cela pourrait entraîner le rejet accidentel de l'anneau porte-sac. L'entretien et le nettoyage préventifs 
normaux permettront aux produits Frost de fonctionner correctement et peuvent prolonger la durée de vie normale du 
produit. Les produits doivent être essuyés périodiquement avec un chiffon doux et humide. Un nettoyant pour acier 
inoxydable approuvé peut être utilisé pour nettoyer les éraflures ou les empreintes digitales sur les surfaces en acier 
inoxydable. N'utilisez pas de détergents agressifs ou de nettoyants chimiques. Pour la saleté générale et les 
imperfections sur l'acier peint ou le plastique, utilisez de l'eau tiède et du savon doux ou une solution de nettoyage 
générale douce. Lors de l'utilisation de tout type de solution de nettoyage, vaporiser sur une zone discrète pour tester 
avant une utilisation complète. Une fois l'agent de nettoyage appliqué, essuyez-le avec un chiffon doux propre ou une 
éponge. 
 
Garantie: Si un produit ou une pièce s'avère défectueux dans les 12 mois à compter de la date d'expédition de l'usine, il 
sera réparé ou remplacé sans aucun frais, y compris les frais de transport après autorisation. Les frais résultant de 
l'installation ou du retrait des produits défectueux ne sont pas couverts par cette garantie. La décoloration des pièces en 
acier inoxydable résultant d'une exposition à un environnement agressif et / ou à des produits chimiques n'est pas 
considérée comme un défaut de fabrication ou de matériau et n'est pas couverte par la garantie. 
 
 


